

## Dosen Fisipol Unimal Panelis Debat Kandidat Bupati dan Wakil Bupati Nagan Raya



Dr Mursyidin, dosen Fisipol Unimal di antara para paslon dan panelis pada Debat Kandidat Bupati-Wakil Bupati Nagan Raya. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Suka Makmue - Dosen Fisipol Universitas Malikussaleh, Dr Mursyidin, MA, menjadi salah satu panelis pada kegiatan Debat Kandidat Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Nagan Raya. Kegiatan debat itu berlangsung di Alun-alun Suka Makmue, Nagan Raya, Kamis (7/11/2024). Para panelis lain ditetapkan oleh KIP Nagan Raya yaitu Prof. Dr. Srimulyani dari UIN Ar Raniry dan Saifuddin Bantasyam, SH, MA, dosen Universitas Syiah Kuala.

Demikian rilis yang diterima *Unimalnews*, Senin (18/11/2024). Debat publik yang diikuti empat pasangan calon dibuka langsung oleh Ketua KIP Nagan Raya, Danda Runtala, beserta empat Komisioner yaitu Faisal A Qubsy, Tantawi Usman, Adam Sani, dan Juni Safriadi, serta Sekretaris KIP, Agus Mudaksir. Turut hadir ketua dan anggota komisioner Panwaslih Nagan Raya.

Adapun Pj Bupati Nagan Raya diwakili Asisten I Zulfikar, Muspida Nagan Raya serta sejumlah lembaga vertikal dan ormas di Kabupaten Nagan Raya.

Empat paslon Bupati dan Wakil Bupati yang ikut debat publik yakni nomor urut 1, Samsuardi, SH-Adifal Susanto, STP. Paslon nomor urut 2, Dr TR Keumangan-Raja Sayang, nomor urut 3, Drs Asib Amin-Tarmilin Usman, SE, MSi, dan nomor urut 4, Jonniadi, SE, MSi-Zaini Mantri Doi.

Debat publik dimulai pada pukul 09.00 WIB hingga pukul 12.30 WIB. Proses debat menurut Mursyidin berlangsung aman dan meriah.

Debat tersebut disiarkan langsung di kanal TVRI dan Youtube KIP Nagan Raya. Debat publik turut disaksikan massa dari masing-masing paslon bupati/wakil bupati sebanyak 100 orang, sehingga total pengunjung pendukung paslon mencapai 500 orang lebih.

Ketua KIP Nagan Raya, Danda Runtala dalam laporannya mengatakan, debat publik ini sebagai ajang untuk menyampaikan visi misi paslon bupati dan wakil bupati Nagan Raya kepada masyarakat. "Dengan debat publik, masyarakat dapat melihat, mendengar, serta mengetahui apa yang menjadi visi misi cabup dan cawabup Nagan Raya," katanya.

Danda Runtala juga menyampaikan harapan kepada masyarakat Nagan Raya untuk menghadiri hari pencoblosan pada 27 November 2024. "Mari kita ramaikan TPS dengan memberikan suara sesuai dengan pilihan hati nurani masing-masing untuk Nagan Raya," tukasnya [tkf]

**Tanggal:** 18 November 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Politik](#),